
2017 ～ 2018 年度 RI テーマ

ロータリー：変化をもたらす
●

RI 会長
イアン H.S. ライズリー

国際ロータリー第 2560 地区　2017-2018 年度

新潟南ロータリークラブ
●例会場 / 新潟市中央区川端町 6 丁目 53  ホテルオークラ新潟　TEL 025-224-6111

●事務所 / 新潟市中央区西堀前通 6-905  第二西堀ビル 5 Ｆ

　　　　　TEL 025-222-5050　FAX 025-222-5051　e-mail niigataminamirc@wine.ocn.ne.jp 

●例会日 / 水曜日　12 時 30 分

●会長 / 富山　修一　　幹事 / 田村　淑文　　会報・雑誌委員長 / 西脇　郁夫

WEEKLY REPORT
No.2827　2017.10.11  wed

ロータリーソング　①「我等の生業」　②「ROTARY」

1）富山 修一 会長挨拶

　袖山さんが交換学生のアレッシアさんをお嬢さんと３
人で安達太良山へ連れて行って下さいました。その時の
写真がこれです。紅葉が美しかったそうです。
　さて神無月の話をしましょう。神様には大きく分けて
出雲系、伊勢系、諏訪系の３系があります。出雲系は国
譲りで有名な大国主命や須佐之男命がおり、社は大社造
りです。国譲りで出雲の神様は大きな神殿をもらいまし
た。近年その痕跡として大きな杉の木を3本束ねた柱跡
が発見され、本当の話だと確信したと雑誌にありました。
　伊勢系は別名天津神系とも呼ばれ天照大御神、武御雷
命などがおり、社は神明造りです。大社造りの神殿は切
妻の方から参拝し、神明造りは90度横の庇の方から参
拝します。
　従って伊勢系では神無月でも神様は動かず土地を治め
ておられます。また出雲系の神様は出雲に集まるため留
守を恵比寿様が替わって治めると言われています。
　諏訪系は上社が武御名方神で出雲系で下社が奥様の八
坂刀売神で伊勢系です。深くは調べられませんでしたが、
神話は昔の統治の経過や歴史を多く含み含蓄のある物語
です。

2）ゲストの紹介（国際奉仕委員会 本間 長市 委員長） 2 名
　一年交換学生　　　アレッシアさん
　ホストファミリー　有田早苗さん

3）今週の花　「ダリア」花言葉:栄華 

4）伝達
　　一年交換学生　アレッシアさんへお小遣い贈呈

5）委員会報告
　①ロータリーの友の紹介（宮澤　 登 君）

　②ロータリー財団委員会（職業奉仕委員会 山田 雄治 委員長）
　　五十嵐大吾 君 ＄20 ポリオ＄20 （＄3,600）
　　北川 栄資 君 ＄100 ポリオ＄10 （＄15,232）
　　田中 雅史 君 ＄100 　 （＄7,072）
　　富山 修一 君 ＄10  （＄1,925）



　③米山奨学委員会（五十嵐 大吾 委員長）
　　原　　 正 君 ￥5,000 （￥343,000）
　　五十嵐大吾 君 ￥3,000 （￥139,000）
　　北川 栄資 君 ￥10,000 （￥1,631,000）
　　櫻井 英喜 君 ￥10,000 （￥290,000）
　　島村 健治 君 ￥1,000 （￥5,000）
　　田中 雅史 君 ￥10,000 （￥781,500）
　　若山 良夫 君 ￥5,000 （￥94,000）
　　渡邉 裕導 君 ￥1,000 （￥1,000）
　　渡邊 真昭 君 ￥1,000 （￥2,000）
　　山岸 誠一 君 ￥10,000 （￥837,000）

6）ニコニコボックス紹介（平塚 幸雄 副委員長） 3 件
山本和則君…ドイツからの1年交換学生アレッシアさん、
ようこそ例会へ。貴女が使う部屋を綺麗にして12月お
待ちしています。

小川博己君…すてきな結婚祝いと誕生日祝いをいただき
ありがとうございます。ニコニコします！
浅川 進君…小林さん、本日はありがとうございます。
なんならこの機会にライオンズから転籍しますか！？

7）幹事報告・連絡
　・ 田村 淑文 幹事：台中南屯RC来訪時の手帳作成につ

いて、変更点等ある方は早めに事務局に提出を願いま
す。

　 ・ 片桐 豊 地区大会実行副委員長：10/16の16時よりホ
テルオークラで最後の打ち合わせを行うので、お手
伝いの方は必ず出席をお願いします。

　㈱フリーウェイツアーは立ち上げから19年になります。
旅行業のほかに「潟コン」の開催や飲み歩きのイベント、
新潟のイケメンプロデュース、飲食事業部ではワイン飲み
放題・肉食べ放題のお店を経営しておりまして、大変好評
です。美容室、介護タクシーのコールセンター、新潟経済
新聞の発行もしております。
　「新潟の若者は海外を目指せ！」ということですが、私
も旅行会社ですので日本人観光客を扱うのがほとんどでし
た。しかしひょんな事から、フィリピンのビジネスパート
ナーと出会って、ビジネスの視点からアセアン（東南アジ
ア諸国連合）はなんて面白いんだろうと思うようになりま
した。
　特にカンボジアはインフラ等が整備されていてビジネス
チャンスが本当に多いと感じています。アセアンから来日
する労働者は現在ベトナムの方が多い。そういうものを融
合しながらインバウンドで多く来てもらって活性化をする。
各地方都市でも新潟は特に遅れていますので、何か活性化
対策をしなければと思います。私は旅行会社としてアセア
ンとの関わりを活かして何かできればと思っています。
　日本の抱える問題の一つに、高齢化が進む中での就業人
口の減少、労働力の低下があります。そんな中、日本の若

者、新潟の若者たちはなかなか夢が持てないのではないで
しょうか。そこでアセアンの話になるわけです。これから
アセアンは関税の撤廃、ビザの廃止に動いていく、そして
投資の自由化。将来的にはEUをしのぐ巨大経済圏になり、
しかも若い労働人口が豊富で直接投資の拡大がある。
　そんな中でカンボジアは実際行ってみると、隣国がベト
ナムとタイで、経済的な発展も想像できます。インフラ整
備も進み、ビジネスに特化した日本語学校もあります。ド
ルも使えます。
　世界はやっぱりチャンスがあると感じています。ぜひ皆
さんも海外進出を考えていただきたいなと思っています。

《卓 話》
 「新潟の若者は海外を目指せ!」
　～アセアンへのビジネス・投資の可能性と海外研修生の受け入れで大きく変わる新潟のグローバル化～
　　　㈱フリーウェイツアー 代表取締役社長、 新潟県旅行業協会 理事長 小林 裕一 氏

紹介者：浅川 進 君

会 員 数 算定対象者 出 席 者 出 席 率
106 101 76 75.25


